

# News Release

## TP-PKK Kabupaten Solok Gelar Silaturahmi dan Buka Puasa Bersama

JIS Sumbar - [SOLOK.NEWSRELEASE.ID](http://SOLOK.NEWSRELEASE.ID)

Mar 26, 2024 - 12:08



SOLOK – Tim Penggerak Pemberdayaan kesejahteraan Keluarga (TP-PKK) menggelar silaturahmi sekaligus berbuka Puasa, pada Senin, 25 Maret 2024.

Kegiatan yang dilaksanakan di Kediaman Ketua TP-PKK Kabupaten Solok, Nagari Singkarak itu, dihadiri langsung oleh Bupati Solok Capt. H. Epyardi Asda, M.Mar, selaku Pembina, Ketua TP-PKK Kab. Solok Ny. Hj. Emiko Epyardi Asda, SP. Ketua Dharmawanita Persatuan Ny. Tezzi Medison, Sekretaris TP-PKK Retni

Humaira, ST, MT, Para Ketua Pokja PKK, Pembina dan Ketua TP-PKK Kecamatan se-Kabupaten Solok, Pembina dan Ketua TP-PKK Nagari se-Kabupaten Solok, dan Para Anggota organisasi tersebut.

Dalam sambutannya, Ketua TP-PKK Kabupaten Solok mengucapkan terima kasih Kepada seluruh Tim Penggerak PKK yang selama ini telah berupaya dan mendukung seluruh kegiatan PKK Kabupaten Solok sehingga mendapatkan hasil yang maksimal.

“Pada Kesempatan ini kita berharap silaturahmi antara Tim Penggerak PKK dapat terus berlanjut sehingga dapat senantiasa terjalin kekompakan dalam melaksanakan kegiatan-kegiatan kedepannya,,: ujar Hj.Emiko.

Sementara itu Bupati Solok selaku Pembina dalam arahnya menyampaikan rasa syukur atas terjalinnya silaturahmi bersama pada pertengahan bulan Ramadhan ini.

“Mari kita berdoa agar segala kegiatan yang telah kita laksanakan di bulan yang suci ini dapat bernilai ibadah di Sisi Allah SWT,” ungkapnya.

Selaku keluarga besar Solok Super Team, kata Epiyardi, pada hari ini dilaksanakan silaturahmi dan buka puasa bersama, sehingga ukhuwah islamiyah yang sudah terbina diantara kita bisa kita jaga dan kita lanjutkan sampai kapanpun.

“Saya bangga dengan kebersamaan yang telah kita bina selama ini, walaupun perjalanan kita penuh dengan fenomena dan intrik-intrik, namun Solok Super Team tetap berdiri kokoh dalam melakukan yang terbaik untuk masyarakat Kabupaten Solok,” ujarnya.